



事務局ニュース

No. 121

日本ボーイスカウト
愛媛県連盟

防災キャラバンin新居浜

11月3日、イオンモール新居浜において、防災キャラバンを実施しました。

246名の来場者があり、万一の災害に備えて、5つのプログラムを体験していただきました。

- | | |
|---------------|------------------------------|
| ① 救急コーナー | 急造担架・新聞スリッパ |
| ② 試食コーナー | ビニール袋で作る焼きそば等非常食 |
| ③ クイズコーナー | 非常変災持ち出しグッズに関するクイズ |
| ④ 携帯トイレ作成コーナー | ダンボールで作る簡易トイレ実演 |
| ⑤ ロープコーナー | 災害時に役立つロープの使い方 |
| ⑥ 映像コーナー | 愛媛ローバース作成動画
ボーイスカウト紹介動画放映 |



新聞スリッパ



試食コーナー



クイズコーナー



ロープコーナー

参加していただいた方の感想の一部を紹介します。



- ・ 楽しく、災害時に役立つ情報を知ることができて良かったです。
- ・ 神戸の震災の時に、新聞紙スリッパを知っていたら、もっと楽に過ごせたかも？と思いました。
- ・ チキンラーメン+切り干し大根が美味しかったです。生のまま切り干し大根が食べられるなんて知りませんでした。スリッパは家で練習して、いざという時のために覚えてもらえたらしいなあと思いました。
- ・ 新しい発見があって良かったです。新聞スリッパは実際に使ってみたいです。
- ・ 工夫してある物を有効活用すること。必要最低限の条件が満たせるような工夫が大切だと思いました。ありがとうございました。
- ・ 災害の時に、いかに物を大切にし、便利に使用しなければいけないかが、分かりました。普段身近に使っているものが、いろんな人の役に立つことが分かりました。ありがとうございました。
- ・ 今日、防災のことを色々教わって良かったです。担架は初めて乗せてもらいました。また、教えてもらった知識をいざという時に活かしたいです。
- ・ 3日分の食料でも意外と量が多いなと思った。家にある物でも非常時に役立つ物があることが分かった。
- ・ 本気で防災について考えたことがなかったので、良いきっかけになった。今後の生活に活かすことが大切だと思う。
- ・ 特に、新聞紙スリッパはいろいろな場面で使えると思いました。役立つ防災情報をありがとうございました。
- ・ 災害が起こったら、自分の命は自分で守るということ。早く非難することが大切だと思いました。
- ・ とても簡単なことを教えてもらって、ハードルが低くなり、勉強になりました。

カブラリー in 松山

11月4日（土）、5日（日）、カブラリーを実施しました。

県下各地からカブスカウト、指導者が松山市青少年センターに集い、「カブスカウト100年目の行動！～世界の中のカブスカウト～」の大会テーマのもと活動しました。場外プログラムでは、松山市内の史跡、文化施設を巡り、たくさんのこと学びました。また、夜の集い等で交流を深めました。

参加したカブスカウトたちは、有意義な1泊2日を過ごしたようで、日々に「楽しかった。」「友達ができた。」と感想がありました。カブラリーでの体験を、今後の隊活動の中で生かしてほしいです。

長期に渡り、準備をしていただいた松山地区の皆様に感謝申し上げます。

平成29年度愛媛県連盟カブラリー活動の様子





場外プログラム（ノルウェー）



場外プログラム（イギリス）



場外プログラム（道後方面）



夜の集い ジョンプラン（南予地区）



閉会式



感想発表

おめでとう！優秀賞受賞

優秀

三種野営料理法

優秀作品 三種野営料理法

そんぐ

三種野営料理法

その他の動画 歌う！アウトドアレシピ♪

▶ 🔍 0:01 / 1:28 YouTube

愛媛ローバース会議が制作し、日本連盟ムービーコンテストに応募していました。その結果、優秀賞を受賞しました。スカウティング11月号にも、結果が掲載されています。また、日本連盟HPにも公開されていますので、ぜひ、ご覧ください。

<アドレス>

<https://www.scout.or.jp/1pmc/>